

令和6年度 第3回 大阪市立中野小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立中野小学校

日 時	令和7年3月7日（金）	
場 所	多目的室	
出席者	委員など	(委員長) (委 員)
	校園	(校長) (教頭)
	区役所	(都島区副区長) (子ども教育担当課長)
議題	令和6年度「運営に関する計画」（最終評価）について 令和6年度「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果について	
協議要旨	協議の結果	意見の概要
	・運営に関する計画（最終評価）について学校長より、教職員で話し合った結果をまとめ、説明した。	<ul style="list-style-type: none"> ・いじめは仕方がないと考える児童がいるとはどういうことか。 →絶対にダメだと考えているが、自分に厳しく、否定的に印をつける子がいる。 ・どの授業でもペアトークやグループトークを取り入れることができたとは？→隣の人、席の近い班の児童としている。 ・国語が下がって 算数が上がっている。→3年生は高く、4年生は下がるのが常。6年生は受験をする児童が多いと点数が上がることがある。でも欠席する児童もいる。タブレットの使い方を工夫している。 ・年によって子どもの様子が変わるのは。→男女比が大きい。今年の6年と5年でも全体の感じ方や物事の捉え方が違う。 ・中学でもにぎやかさが各学年で違う。 ・リモート（オンライン）学習は無くなってきたいると聞く。会社もそう。市や文科省に言いたいが、端末は一局面しか見られない。 →市会対応の面がある。「学びのポータル」「心の天気」を使う必要がある。 ・マイクロソフト社は WINDOWS のアップデートが多く、使いづらいように思う。 →普及したのはコロナの影響が大きく、教員サイドも手探りで始まった。しかし、QRコードを読みにくい。 ・パソコンの話を聞いていると、個性がなくなってきたよう思う。昔のような、「この先生に習ったからよかった」というような人間臭さが欲しい。数字以外のエピソードが欲しい。 ・(都島小も) 私学に行く子は多い。 →中学校も私学無償化の影響が大きい。新たな学校づくりを模索していく必要がある。給食室の回転釜などの修理をする職人が減っている。この時代ってどうなのと思う。 ・2025年問題（大量退職時代）を迎えるが、小学校時代の様々な体験が大切だ。私は物理が好きだった。数値に限らず、小学校はそのようないろいろな道を広げてあげるのがよい。 →今日のゲスト T（6年生理科：電気）の話をとても興味深く聞いていた。教科書だけではなく、実際の「本物」体験（千葉すずさん水泳、レッドハリケーンズのラグビー）等実施した。中学校でも本

	<ul style="list-style-type: none"> ・「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果について今年度の結果の概要を校長より説明した。 ・今後の主な学校行事予定について 	<p>物に触れさせたい。</p> <ul style="list-style-type: none"> ・昨日の送る会で、6年生は6年間で最高40cm以上伸びていた。寝ることが大切。食べて運動すること。 ・子ども新聞をPTAよりとつていただいてありがたい。読書や読み聞かせをするのは大切。司書による震災読み聞かせを実施した。避難訓練につながった。 ・長座体前屈とは、どんな運動でしょうか。 ・小学校体育館をはじめ、特別教室（理科室、図工室、家庭科室等）のエアコン設置を進めてほしい。 ・4/23～25万博へ遠足。 ・運動会を11月へ変更を考えている。 ・地域の祭りも11月後半に実施したい。 ・体育館トイレ及び西門付近の壁改築工事を7月～11月を予定。 ・協議会委員の次年度用承諾書
協議資料	令和6年度「運営に関する計画」（中間評価） 令和6年度「全国体力・運動能力、運動習慣等調査」の結果概要	
備考	傍聴者[0]名	